
Проект ГУ «Червенский дом-интернат для детей-инвалидов с 

особенностями психофизического развития» ищет спонсоров  

 

Оборудование для детской площадки 

1. Наименование проекта:  «Пусть детство  будет счастливым!» 
2. Срок реализации проекта: 2024 г. 
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУ «Червенский дом-

интернат для детей – инвалидов с особенностями психофизического 

развития» 
4.Цель проекта: улучшение качества жизни детей-инвалидов и молодых  

инвалидов, укрепление  и сохранение их  здоровья путем  использования 

приобретенного и установленного оборудования для игровой  площадки 

Одна из главных задач стационарного учреждения социального 
обслуживания - обеспечение конституционного права каждого 
проживающего на охрану его жизни и здоровья. Поддержание физического и 
психического здоровья  воспитанников невозможно без грамотно 
организованного досуга и  полноценной организации их свободного времени. 
На детской  площадке проявляется высокий уровень взаимодействия между 

детьми, который позволяет им общаться с другими людьми и развивать 
социальные навыки. Одним из известных преимуществ установки игровых и 
спортивных  комплексов является то, что это дает воспитанникам 



возможность активно двигаться. Двигательная активность влияет на 
физиологические функции всего организма. Один из лучших способов 
обеспечить детям физическую нагрузку это - пойти на площадку, где они 
смогут бегать, прыгать, лазать и т.д. Обустройство игровой  площадки 
необходимо для физического, социального, эмоционального и 
познавательного развития проживающих. 
5. Задачи,  планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:         

- обеспечить выполнение мероприятий физкультурно-
оздоровительной направленности; 

- способствовать реализации мероприятий, направленных на 

организацию  досуговой деятельности;  
- укрепить  материально-техническую  базу учреждения. 

6. Целевая группа: дети-инвалиды, молодые инвалиды, проживающие в 

доме-интернате. 
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

-приобретение и установка  игрового и спортивного оборудования для 

детской площадки 

 
8. Общий объем финансирования (в  долларах США): 12 000 
Источник финансирования Объем 

финансирования 

(в долларах США) Средства донора 11 000 

Софинансирование 1 000 

9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, 

г.Червень, ул.Ленинская , 37 

10. Контактное лицо: Э.А.Борисова, директор ГУ «Червенский дом-интернат 

для детей - инвалидов с особенностями психофизического развития», 

телефон 80171452757 

e-mail: Cherven_detski@tut.by 

 

Будем рады сотрудничеству! 
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Приложение 

Игровой комплекс 

 

 

 



Песочница 

 
 

Карусель 

 

 

 
 

 

 



The Project of GE «Cherven orphanage for children  

with special needs» is looking for sponsors  

 

Equipment for children’s playground 

3. Project name:  «Let the childhood be happy!» 
4. Implementation term: 2024 

3. The applicant organization offering the project: GE «Cherven orphanage for 

children with special needs» 
4.Project Goal: improving the quality of life of the children and young adults with 

special needs, as well as strengthening and maintaining their health by using the 

equipment for the playground 

One of the main tasks of a social institution is to ensure the constitutional 

right to protect their life and health. Maintaining the physical and mental health of 
the residents is impossible without well-organized leisure time and full-fledged 
organization of their free time. The playground provides a high level of interaction 
between children, which allows them to communicate with others and develop 
social skills. One of the well-known advantages of installing play and sports 
complexes is that it gives residents an opportunity to move actively. Physical 
activity affects the physiological functions of the whole organism. One of the best 

ways to keep kids physically active is to go to a playground where they can run, 
jump, climb, etc. The arrangement of the playground is necessary for the physical, 
social, emotional and cognitive development of residents. 



5. Tasks planned for the project implementation: 
- to ensure the implementation of measures of physical culture and health-

improving orientation; 
- to promote the implementation of activities aimed at organizing leisure 

activities;  

- to improve and maintain the technical and material conditions. 

6. Target group: children and young adults with special needs, residing in the 

institution. 
7. Short description of the key points on the project:  

- purchase and installation of the paly and sport equipment for the children's 

playground 

 
8. The total amount to be financed (US dollars ): 12 000 
The source of finance The amount of 

financing 

финансирования 

(в долларах США) 
Donors funds 11 000 

Co-financing  1 000 

9. The place of the project implementation (Region/district, town): Minsk region, 

Cherven, Leninskaya Str., 37 

10. Contact person: Ella Borisova, Director of GE «Cherven orphanage for 

children with special needs», Tel: 80171452757 

e-mail: Cherven_detski@tut.by 

 

We are looking forward to the cooperation! 
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Appendix 

Playground complex 

 

 

 



 

Sandpit 

 
 

Carousel  

 


